
Приветствие
участникам 25-й юбилейной 
Международной выставки  
«Химия-2022»

Уважаемые коллеги и дорогие друзья!
Сегодня в очередной раз мы встречаемся на самой 
гостеприимной площадке ЦВК «ЭКСПОЦЕНТР» в рам-
ках самой родной для отечественного химпрома 
международной выставки «Химия-2022». В этом году 
ровно три юбилея сошлись в одной точке притяжения 
химического бизнеса, науки, образования. Речь идет 
о 25-летии Российского Союза химиков и 25-м юби-
лее международной выставки «Химия», а также 10-м 
по счету Московском международном химическом 
форуме. Этот факт, безусловно, создает приподнятое 
настроение. Отечественный химпром может решать и 
решает сегодня самые сложные задачи текущего дня, 
и, главное, он создает очень качественную синергию 
во всех без исключения отраслях промышленности. 
Достижения химиков в производстве новых матери-
алов и разработке новых технологий сегодня – это 
реальные конкурентные преимущества готовой про-
дукции отечественного производственного сектора 
экономики, и их нужно максимально использовать как 
в развитии внутреннего рынка потребления, так и в 
завоевании уверенных позиций в экспортных направ-
лениях.
Сегодня и власть, и бизнес все чаще пытаются решать 
возникающие проблемы посредством качественно-
го развития государственно-частного партнерства.  

На мой взгляд, это хорошая тенденция. Что-то сделано, 
но многое только предстоит сделать. Ситуацию по 
управлению химкомплексом серьезно осложняют раз-
общенность министерств, отсутствие гибких экономи-
ческих механизмов и побудительных мотивов вовле-
чения частного бизнеса в решение государственных 
задач текущего и перспективного векторов развития. 
Эти и многие другие проблемы мы не только плани-
руем рассмотреть в рамках Московского международ-
ного химического форума, но и попытаться найти для 
них решения.
Как показывает практика, несмотря на все сложности, 
химический комплекс России стабилен и устойчив, он 
по-прежнему остается областью инноваций и разви-
тия, а наша выставка и химический форум несут массу 
качественных предложений по существу для развития 
отечественного химпрома и конструктивного диалога 
между бизнесом и властью.
Всем плодотворной работы, успешных коммуникаций 
и подписанных контрактов!

С уважением, 
Президент Российского 
Союза химиков
В.П. Иванов


